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CARTA DA EDITORA

Chegamos à edição 89 em uma era em 
que o digital tem substituído quase que 
integralmente o impresso. Mas, estamos aqui, 
com ambos. É claro que se compararmos 
as primeiras edições com esta nova, muito 
mais moderna, com novo nome e ainda mais 
encantadora, perceberemos as transforma-
ções. Como Zygmunt Bauman afirmou em 
sua “Modernidade Líquida”, somos frutos 
e reflexos do nosso tempo. Reinventar-se é 
essencial. Abrir-se para o novo é imperativo. 
Contudo, nossa essência permanece: trazer 
a você o que há de melhor em nossa cidade, 
as novidades e os destaques que realmente 
importam.

Fazer parte deste processo é um privilé-
gio. Cada página, cada detalhe, é pensado 
com carinho. Nossa edição está ainda mais 
especial, não apenas pelo novo e moderno 
layout, mas pelos temas que apresentamos 
para você neste mês de setembro.

É uma delícia acompanhar a história de 
capa de um pai e uma filha que têm muito a 
nos ensinar sobre tradição, lições de vida e 
inovação através do empreendedorismo.

Em homenagem ao mês dos pais, traze-
mos, pelas mãos do nosso consultor de moda, 
Caio Blumer, dicas de alfaiataria masculina.

Temos também sugestões de livros 
e séries, as tendências do momento, os 
perigos das apostas online, como o po-
pular Jogo do Tigrinho, além de dicas de 
maquiagem e estilo.

Trazemos uma entrevista com a es-
pecialista que introduziu o conceito de 
vesteterapia no Brasil. Já ouviu falar? 
Ela avalia a personalidade das pessoas 
através das roupas.

Falamos também sobre fisioterapia 
íntima, o famoso cafezinho tão amado por 
nós, brasileiros, e seus diferentes tipos, 
com um especialista daqui de Indaiatuba, 
além de sugestões de cursos de gastro-
nomia. E exploramos a transformação do 
conceito do uso do chinelo, que antes era 
considerado um item para pessoas com 
menos recursos e hoje é uma tendência 
de moda e artigo de luxo! Como as coisas 
mudam, não é?

E no conjunto desta edição, perce-
bemos algo importante: apesar de toda a 
evolução, nossa moda contemporânea tem 
valorizado o que é simples e mais natural. 
Porque é isso que realmente importa, a 
beleza de quem você verdadeiramente é.

Espero que gostem.

F
Flávia Girardi
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O empreendedorismo geracional
O espírito empreendedor não se limita a um se-

tor ou geração. João Carlos Pestana e sua filha, Na-
thalia Pestana são exemplos vivos de como a paixão 
pela transformação, inovação e desafios podem se 
manifestar em áreas distintas, mas com um objetivo 
comum: transformar vidas e realizar sonhos. 
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Há 10 anos no mercado, a Construtora JCP  
destaca-se na Construção Civil e Industrial pela 
dedicação, qualidade e experiência na execu-
ção de seus serviços, desde o projeto até a en-
trega final. “Cada projeto é único e merece um 
atendimento personalizado, desde a concepção 
até a entrega. Ver o brilho nos olhos dos nossos 
clientes ao verem seus sonhos realizados é o que 
nos move” declara João Pestana.  
Tendo o próprio CEO dedicando-
-se integralmente a transformar 
sonhos em realidade, a empre-
sa conta com um portfólio rico 
em serviços especializados, tais 
como: construção residencial, co-
mercial, industrial e hospitalar.  
Formado há mais de vinte anos na 
área da Engenharia, João  tem um 
currículo de eformas industriais 
para grandes empresas de renome, 
gestão de obras pelo país, desta-
cando-se na construção Industrial.  
“Transformar o mercado de traba-
lho, trazendo indústrias para todo 
nosso país, reformando-as propor-
cionando mais qualidade no servi-
ço. com certeza é desafiador; mas 

Transformar o mercado de 

trabalho, trazendo indústrias 

para todo nosso país, 

reformando-as proporcionando 

mais qualidade no serviço. 

com certeza é desafiador; 

mas algo que a Construtora 

JCP faz tranquilamente, com 

qualidade, experiência e 

transparência

algo que a Construtora JCP faz tranquilamente, 
com qualidade, experiência e transparência”, de-
clara.

A Construtora JCP oferta uma diversidade de 
serviços, tais como: terraplenagem, pavimenta-
ção, infraestrutura, obras de arte (como pontes, 
viadutos, túneis), obras hospitalares e residen-
ciais. 

Construindo sonhos, entregando longevidade. 
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A história de João Carlos Pestana 
e Nathalia Pestana é uma prova de 

que o empreendedorismo está no 
sangue. Cada um em seu segmento, 

pai e filha constroem sonhos, seja 
em forma de edifícios que moldam 
paisagens ou através de cuidados 
médicos que transformam vidas.
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Construtora JCP
Contato e WhatsApp: (11) 91007-0774
Instagram: @Construtora.jcp
Site: https://construtorajcp.com.br

Pestana Clínica Médica
Endereço: Edifício The Diplomat, 2º andar 
sala 201 - Contato: (19) 99669-7538 
Contato pelo WhatsApp: (19) 99845-3827
Instagram: @pestanaclinicaintegrativa

Nathália veste Angelita 
João veste Angelo Vertti Italy
Direção Executiva: 
Grupo Mais Expressão
Fotografia: Gregory Rocha
Beleza: Florença Centro de Beleza
Texto: Flávia Girardi
Produção de moda e styling: Caio Blumer
Vídeo: Vinicius Ricardo

“Transformamos não apenas so-
nhos em realidade, mas também 
transformamos cidades e vidas” 

Nathália Pestana, filha do 
CEO da Construtora JCP, aos 24 
anos e enquanto estudante de 
medicina, adentra ao mundo em-
presarial. “Ter exemplos dentro 
de casa, do que nossas mãos são 
capazes de construir, com certeza 
nos entrega um diferencial e nos 
promovem um despertar ainda 
enquanto jovens” declara. 

Co-fundadora da Pestana Clí-
nica Médica, Nathalia traz a pro-
posta e filosofia da medicina in-
tegrativa, oferecendo um cuidado 
holístico que abrange mudanças 
no hábito do estilo de vida, e pro-
porciona a entrega de reposições 
nutricionais,  hormonais e coletas 
de exames bioquímicos. 

Pai e filha embarcam juntos 
no desafio empreendedor e no de 
transformar vidas. Mais do que 
compartilhar o carinho pater-
no, João Pestana compartilha de 
conquistas, sonhos e o orgulho 
em ver seu legado se estenden-
do à sua geração.  “Empreender 
é um desafio, poder empreender 
com minha filha é mais do que 
uma satisfação pessoal e sim um 
legado que deixo como herança” 
declara João Pestana. 
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GASTRONOMIA

SAIBA QUAL É O CAMINHO PARA 
SE TORNAR UM EXCELENTE 

CHEF DE COZINHA PROFISSIONAL
Por Rayane Lins

Caso goste de cozinhar e criar pratos diferentes, 
a carreira de chefe de cozinha pode ser para 
você. Embora o trabalho seja desgastante, ele 
também pode ser extremamente satisfatório 

para quem se encontra na profissão. 
O chefe de cozinha é um cozinheiro experiente e 

qualificado para realizar inúmeras funções em bares, 
restaurantes e outros estabelecimentos dedicados à 
gastronomia. Para crescer e se destacar na profissão é 
preciso se dedicar a algumas experiências e ter quali-
ficações necessárias.

Os chefes de cozinha são a autoridade máxima nes-
se ambiente. E ao contrário do que muita gente ima-

gina, sua função não é apenas cozinhar. Em alguns 
momentos você o vê o cozinhando, é claro, mas ele é 
basicamente, a pessoa que cria, aprimora e planeja a 
execução de cada prato servido no restaurante.

O chef ainda é o responsável por cuidar do esto-
que da cozinha, com foco na conservação, qualidade e 
necessidades de aquisição de alimentos, assim como 
cabe a ele a organização de inventários e controles. 
Dessa forma, seleciona ingredientes, testa receitas, de-
senvolve o preparo e a finalização, além de controlar a 
qualidade dos alimentos e escolher as técnicas gastro-
nômicas utilizadas pela equipe. Sendo assim, o chef de 
cozinha tem um forte papel de liderança.
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Competências 

1- Estudar gastronomia é essencial
Segundo o Técnico em Gastronomia e Alta Cozinha, e 

Chef Docente em Gastronomia na Escola IGA (Instituto 
Gastronômico das Américas), Vanderlei da Silva Lima, 
para ser um chef de cozinha, é necessário ter formação 
técnica ou tecnológica em gastronomia, além de muita de-
dicação e experiência prática na cozinha.

O fato é que um bom chef tem profundo entendimento 
sobre o tipo de comida que sua equipe de cozinheiros está 
preparando, sabendo perfeitamente os processos para co-
zinhá-los, temperá-los e montá-los nos pratos. Além disso, 
deve saber de cor e salteado o manual de boas práticas de 
cozinha. 

“As especializações dependerão do foco de atuação de 
cada profissional. No entanto, é sempre importante buscar 
aperfeiçoamento através de cursos de extensão, pós-gra-
duação e cursos livres que contribuam para a capacitação 
contínua. Essas especializações podem incluir técnicas 
avançadas de culinária, gestão de restaurantes, confeita-
ria, panificação, cozinha internacional, entre outras áreas 
específicas da gastronomia”, destaca Vanderlei.

2- Experiência em cozinha é 
indispensável

Se você acha que apenas fazer um curso de gastrono-
mia é o suficiente, está muito enganado! Se você ainda não 
tiver boas experiências profissionais na cozinha, a resposta 
ainda é não, você não está 100% preparado. Antes de se 
preocupar com os diplomas, o chef de cozinha tem que 
se preocupar primeiramente em ser um bom cozinheiro. E 
para ser um bom cozinheiro, é fundamental construir uma 
boa trajetória profissional neste ambiente. Isso significa ter 
passando por experiências profissionais como cozinheiro, 
encarregado de cozinha ou até mesmo como auxiliar, bus-
cando subir gradualmente na hierarquia.

3- Hierarquia de cargos na 
cozinha

Candidatos com experiência profissional como sub-
chefe de cozinha, um nível hierárquico abaixo do chefe, 
e curso técnico ou superior em gastronomia, atraem mais 
olhares dos contratantes. Mas lembre-se: antes de chegar 
ao cargo de subchefe, foi preciso ter experiências em ou-
tros cargos que estão abaixo na estrutura hierárquica.

Ainda segundo o Chef Vanderlei, o começo da pro-
fissão não é fácil. “O caminho até alcançar o patamar de 
chef envolve muito trabalho, estudo constante, dedicação, 
disciplina rigorosa, habilidade no trabalho em equipe e 
criatividade. Esses elementos são fundamentais para de-
senvolver as habilidades necessárias, ganhar experiência 
prática e, eventualmente, assumir posições de liderança na 
gastronomia”, comenta o profissional.

A maioria das vagas exigem que o candidato tenha uma 
sólida experiência. Por conta disso, é fundamental ter um 
bom histórico profissional de cozinheiro e desejável a ex-
periência como subchefe! 

Algumas também exigem experiência prévia com o tipo 
de comida que o restaurante ou estabelecimento está ven-
dendo, como por exemplo: comida japonesa, comida brasi-
leira, comida italiana, hambúrgueres, etc. Ou seja, se você 
quer ser chefe de cozinha mas ainda não tem experiência, 
comece a trilhar sua jornada profissional agora! 

“A gastronomia é mais do que uma profissão. É uma 
arte que realiza sonhos, proporciona prazer e cria momen-
tos inesquecíveis. Ela traz felicidade tanto para quem pra-
tica quanto para quem é servido. Por isso, não se limite: 
identifique seu objetivo e busque os conhecimentos neces-
sários para alcançar suas metas. Dedique-se ao aprendi-
zado contínuo, tenha paixão pelo que faz e esteja sempre 
aberto a novas experiências e técnicas”, conclui o especia-
lista Vanderlei da Silva.

4- Acompanhe as tendências
Não tem quem duvide: o sabor é o que mais impor-

ta para conquistar o paladar das pessoas. No entanto, não 
basta produzir um prato delicioso, o chefe também precisa 
ficar por dentro das tendências gastronômicas para criar 
um cardápio interessante, chamar a atenção do público e 
aumentar o movimento do restaurante.

Então, mãos à obra! Acompanhe o que há de novo na 
culinária nacional e internacional, confira o que os chefes 
renomados estão criando. Além disso, você pode participar 
de feiras e eventos na área da Gastronomia, tanto no Brasil, 
como encontros internacionais. Nessas conferências, um 
chefe pode se atualizar sobre as tendências do mercado, 
além de descobrir como a tecnologia e a inovação estão 
sendo aplicadas à cozinha.
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SAÚDE

PERDA AUDITIVA NA 
TERCEIRA IDADE: 

SINAIS, CONSEQUÊNCIAS E CUIDADOS

Negligenciar a perda auditiva pode trazer sérias consequências, como 
demência e depressão. Saiba como identificar os sinais e buscar ajuda.

À medida que envelhecemos, é comum que algu-
mas funções do corpo não funcionem tão bem 
quanto antes. Uma dessas funções é a audição. 
Muitas vezes, adaptamo-nos às mudanças e não 

percebemos que estamos sofrendo de perda auditiva, um 
problema que pode trazer sérias consequências.

Se você notar que uma pessoa idosa está tendo dificul-
dade em entender o que está sendo falado, parece aflita em 
situações com muitos ruídos ou reclama de um zumbido 
constante no ouvido, é importante procurar um médico. A 
perda auditiva não ocorre da noite para o dia e, na maioria 
das vezes, as pessoas só percebem quando a situação já 
está avançada.

Sinais de perda auditiva

Fique atento aos seguintes sinais que podem indicar 
perda auditiva em idosos:
- Dificuldade para falar ao telefone.
- Pedir repetidamente para que as pessoas repitam o que 
disseram.
- Aumentar o volume da televisão excessivamente.
- Não responder quando é chamado.

Consequências da perda 
auditiva

A perda auditiva pode resultar em diversos outros pro-
blemas, como:
Depressão: A vergonha e a frustração por não conseguir 
ouvir bem podem levar ao isolamento social e, eventual-
mente, à depressão.

Isolamento Social: Pessoas com perda auditiva tendem 
a evitar interações sociais, o que pode levar a sentimentos 
de solidão.
Sentimento de Inferioridade: A necessidade constante 
de pedir para repetir o que foi dito pode afetar a autoestima 
e a confiança.
Demência: A falta de estímulo nas regiões cerebrais res-
ponsáveis pela audição pode contribuir para o comprome-
timento cognitivo e doenças como Alzheimer.

FOTOS: FREEPIK
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A Importância de buscar ajuda

A Sonnaris, uma empresa especializada em aparelhos 
auditivos, vem se destacando há 10 anos em Indaiatuba e 
região. A empresa não só fornece aparelhos auditivos, mas 
também oferece assistência personalizada e qualificada, 
garantindo uma reabilitação auditiva completa. A Sonnaris 
oferece uma ampla gama de serviços, incluindo:

- Aparelhos auditivos.
- Exames audiológicos.
- Avaliação do processamento auditivo.
- Treinamento auditivo acusticamente controlado.
- Reabilitação vestibular (para tontura).
- Terapia vocal.
- Atendimento fonoaudiológico e psicológico.

Além de Indaiatuba, a Sonnaris atende também as ci-
dades de Cajamar, Vila Mariana (São Paulo) e Guararema. 
A empresa destaca a importância da audição com o slogan: 
“Ouvir é... Liberdade. Ouvir é... Reconstruir a própria his-
tória. Ouvir é... Emocionar-se com as gargalhadas dos ne-
tos. Ouvir é... Eu te amo. Ouvir é... Saúde.”

Se você ou alguém que você conhece está mostrando 
sinais de perda auditiva, não espere até que o problema se 
agrave. Procure ajuda profissional e melhore a qualidade 
de vida.

Serviço 

Endereço Rua Voluntário João dos Santos, 795 - Centro

Horário de Segunda à sexta das 8:30 às 17:30
funcionamento Sábado apenas com horário agendado 

Contato (19) 3801-3675 / 3801-2065

Instagram @sonnarisauditivos 
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EM ALTA

VOCÊ É O QUE 
VOCÊ USA
O que a roupa que você escolhe 

diz sobre sua personalidade

Você já ouviu falar em vesteterapia? Embora o ter-
mo não seja amplamente conhecido e carregue 
particularidades esotéricas, ele se caracteriza 
como uma terapia alternativa na área da moda. 

Se você acredita que emanamos energia de acordo com o 
que vestimos, vai adorar saber mais sobre esse conceito 
fascinante.

A vesteterapia é uma prática ancestral que surgiu há 
cerca de dois mil anos, entre as mulheres da Grécia An-
tiga. Em um lugar chamado gineceu, onde mães, filhas e 
avós conviviam, elas perceberam que podiam manifestar 
sentimentos e influenciar o humor através das roupas. Lu-
ciana do Rocio Mallon, responsável por trazer o estudo da 
vesteterapia para o Brasil, explica que essa terapia alter-
nativa tem o potencial de transformar o humor e até ame-
nizar enfermidades.

“É importante entender que a vesteterapia está mais 
próxima do esoterismo e da semiótica do que da ciência. 
Embora não seja comprovada cientificamente, essa filoso-

fia de vida acredita no poder das roupas coloridas para 
barrar doenças, conforme as crenças dos povos anti-

gos. Hoje, sabemos que as roupas coloridas podem 
influenciar nosso humor e comportamento”, 

destaca Luciana.
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Mudança no comportamento e 
amenização de doenças

Luciana explica que as roupas que usamos podem ter 
um impacto significativo em nosso comportamento e saú-
de. “Quando uma pessoa está deprimida e veste roupas 
coloridas, ela tende a se sentir mais alegre. Por outro lado, 
uma pessoa brincalhona pode se comportar de forma mais 
séria ao vestir roupas escuras. Essas variações de compor-
tamento são inconscientes e influenciadas pelas roupas 
que usamos. Roupas amarelas, por exemplo, podem abrir 
o apetite, enquanto roupas vermelhas aumentam a energia 
e a sede.”

 A roupa que você escolhe também revela segredos da 
sua personalidade. É normal mudar de estilo conforme o 
humor, mas algumas escolhas podem dizer muito sobre 
você:

Calça jeans, camiseta e 
jaqueta: 
Indica uma pessoa prática, que valoriza o 
conhecimento e despreza futilidades. 
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Agasalho com listras dos 
anos 80 e moletons: 
Sugere uma pessoa batalhadora que valo-
riza o passado e está aberta a oportunida-
des futuras. Gosta de esportes e sabe equi-
librar atividades intelectuais com físicas.

Saias curtas com 
terninhos e tops: 
Revela uma pessoa original que gosta de 
se destacar, mas que também é feminina 
e delicada. Provavelmente se destaca em 
várias atividades.
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Vestido comprido ou saia 
comprida: 
Liga-se com forças sagradas da terra e 
honra as antepassadas. Feminina e femi-
nista, gosta de ajudar outras mulheres, es-
pecialmente intelectualmente.

Conjunto de terninho e 
calça: 
Mostra uma pessoa determinada, que luta 
por seus objetivos e enfrenta obstáculos 
com coragem. Capaz de estudar e traba-
lhar simultaneamente, busca subir na vida 
com competência.
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A HISTÓRIA DO INSTITUTO 
CARRER: UM REFÚGIO DE 

CUIDADO E BEM-ESTAR

Há dois anos, no dia 1º de agosto de 
2022, o Instituto Carrer abriu suas 
portas pela primeira vez, marcando 
o início de uma jornada que trans-

formaria a vida de muitos. A fundadora e pro-
prietária, Daniela Carrer, uma visionária que 
fez a transição de carreira para se tornar fisio-
terapeuta especialista em neurofuncional pe-
diátrico, estabeleceu um lugar onde a essência 
do acolhimento e a promoção da qualidade de 
vida são prioridades.

Daniela sempre sonhou em criar um am-
biente onde crianças e suas famílias pudessem 
encontrar apoio e tratamento de forma integra-
da. Esse sonho começou a se materializar com 
a inauguração da primeira unidade do Institu-
to Carrer, dedicada à Reabilitação Neurofun-
cional. Localizada em uma área estratégica, a 
unidade logo se destacou pela excelência nos 
serviços oferecidos e pela dedicação da equi-
pe multidisciplinar.

A unidade de Reabilitação Neurofuncional 
oferece um conjunto de nove especialidades 
que trabalham de forma integrada para propor-
cionar o melhor atendimento possível. Entre 
as especialidades, destacam-se Fisioterapia, 
Fonoaudiologia, Terapia Ocupacional, Psico-
logia, Psicopedagogia, Neuropsicopedagogia, 
Psicomotricidade, Musicoterapia e Neuromo-
dulação. Cada uma dessas áreas é tratada com 
a mesma atenção e cuidado, garantindo que os 
pacientes recebam um atendimento personali-
zado e eficiente.

O sucesso da primeira unidade e a de-
manda crescente por serviços especializados 
impulsionaram a expansão do Instituto Carrer. 
Assim, em 10 de abril de 2024, foi inaugurada 
a segunda unidade, focada em Saúde e Esté-
tica. Essa nova fase do Instituto Carrer trou-
xe uma gama de tratamentos voltados para o 
bem-estar físico e estético dos pacientes, inte-
grando cuidados que vão além da reabilitação.



MAIS |39| EXPRESSÃO

Na unidade de Saúde e Estética, 
os pacientes encontram uma varieda-
de de serviços que complementam os 
tratamentos da primeira unidade. As 
especialidades incluem Fisioterapia 
Ortopédica e DTM, Podologia, Rea-
bilitação Pós-operatória Ortopédica 
e Estética, Harmonização Facial, 
Massagens, Drenagens, Limpeza de 
Pele, além de um Studio de Pilates, 
RPG, Osteopatia e um salão de bele-
za completo com manicure e desig-
ners de sobrancelha. Com essa oferta 
abrangente, o Instituto Carrer se con-
solidou como um espaço onde todas 
as terapias e tratamentos estéticos 
estão disponíveis em um único lugar.

A missão do Instituto Carrer é clara: promover a quali-
dade de vida dos pacientes e de suas famílias, oferecendo 
um ambiente acolhedor e tratamentos de alta qualidade. 
Essa filosofia é refletida em cada detalhe do trabalho reali-
zado nas duas unidades, desde o atendimento inicial até o 
acompanhamento contínuo dos pacientes.

Ao longo desses dois anos, o Instituto Carrer tornou-se 
um ponto de referência em cuidados especializados e bem-
-estar. Daniela Carrer e sua equipe continuam a trabalhar 
com paixão e dedicação, buscando sempre novas formas de 
atender às necessidades dos pacientes e de suas famílias. 
O Instituto Carrer é mais do que um centro de tratamento; 
é um lugar onde vidas são transformadas e onde o cuidado 
com o próximo é a maior prioridade.

Recepção Unidade 2 - Clínica de Saúde Estética

Recepção Unidade 1 - Clínica de Reabilitação
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LIFESTYLE

DE INDAIATUBA 
PARA NOVA YORK

A jornada de sucesso de Leane Cocença Mello e sua Nudy Store

Leane Cocença Mello, natural de Indaiatuba, sem-
pre soube que moda e viagens seriam a combina-
ção perfeita em sua vida. Com apenas 33 anos, 
casada e empreendedora há sete, ela transformou 

sua paixão em um negócio de sucesso: a Nudy Store. O 
que começou como vendas informais no porta-malas de 
seu carro hoje se tornou uma marca reconhecida, não só 
no Brasil, mas também internacionalmente.

“Era um sonho antigo”, confessa Leane ao falar so-
bre o lançamento de uma coleção fora do país. “Sempre 
que viajava, preparava uma mala com looks exclusivos 
da Nudy, e isso gerava um engajamento incrível com o 
público”. A coleção ICONIC, lançada em abril deste ano 
em Nova York, foi a terceira experiência internacional da 
marca, e sua exibição na Times Square foi um marco. An-
tes disso, Leane já havia levado a Nudy Store para Paris e 
para a Costa Amalfitana, na Itália.

Leane começou vendendo bolsas no trabalho e, logo 
depois, roupas no porta-malas do carro. “Senti a neces-
sidade de ter um espaço para armazenar as mercadorias, 
então aluguei um local de 10 m²”, lembra. O começo foi 
desafiador, mas com o apoio de seu marido, que a incen-
tivou a estabelecer metas e organizar o financeiro, Leane 
perseverou. Hoje, a Nudy Store ocupa um espaço de 500 
m², que ela transformou na loja dos seus sonhos.
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A moda que leva o Brasil ao 
mundo

A Nudy Store se destaca pela alfaiataria e diversas 
padronagens, e Leane é uma grande entusiasta do estilo 
hi-lo, uma tendência que mistura peças sofisticadas com 
itens casuais. “É uma abordagem versátil que reflete a 
personalidade de quem a veste”, explica. “Cada look se 
torna uma expressão individual de estilo.”

A empresária acredita que paciência, constância e co-
ragem são essenciais para o sucesso. “Não se compare aos 
outros; cada trajetória tem seu próprio tempo”, aconselha. 
E essa filosofia a guiou durante toda a sua carreira, desde 
os dias vendendo bolsas até as passarelas internacionais.

“Estar em movimento e evitar a rotina é o que me moti-
va”, revela. A internet é a principal fonte de inspiração, e 
sua experiência em Paris, onde estudou moda e conheceu 
os bastidores de grandes marcas como Chanel e Dior, foi 
transformadora. “Mas a moda está sempre evoluindo, e 
precisamos acompanhar esse ritmo.”

Com os pés firmes no chão e a cabeça cheia de novos 
sonhos, Leane Cocença Mello continua a levar sua Nudy 
Store a novos patamares, sempre fiel ao seu estilo e auten-
ticidade. E, como ela mesma diz: “O que você planta hoje 
será a colheita de amanhã.”
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GASTRONOMIA

ACEITA UMA 
XÍCARA DE CAFÉ?

Por Flávia Girardi

O cheiro a gente percebe de longe. Ele pode estar 
quente, gelado, em sobremesas, pratos salgados, 
mas a verdade é que o brasileiro ama um ca-
fezinho, tanto que ele é a segunda bebida mais 

consumida no país, perdendo apenas para a água. Mas o 
que faz dele assim, tão especial?

A lenda da descoberta do café
Existem várias lendas sobre a real descoberta do café, 

uma das mais conhecidas é a do pastor Kaldi, que viveu 
na Absínia, hoje território da Etiópia. A lenda conta que 
o pastor, observando suas ovelhas, notou comportamentos 
diferentes quando estas comiam frutos de coloração ama-
relo-avermelhada dos arbustos que existiam no campo. O 
rebanho andava por quilômetros, ficava saltitante, com 
energia dobrada, e mais espertas. 

Intrigado, o pastor comentou sua observação com um 
monge, que decidiu investigar as propriedades do fruto. 
O monge levou os frutos para o monastério e, inicialmen-
te, os utilizou como infusão. Ele percebeu então uma das 
propriedades do chá: a eficácia contra o sono, já que, após 
consumi-lo, conseguia ficar acordado por horas. Logo, a 

descoberta se espalhou pelos monastérios, e todos queriam 
o tal fruto. Dessa maneira, existem algumas evidências de 
que o primeiro plantio de café foi feito em monastérios no 
Iêmen. Cercado de lendas, o fato é que o café é originário 
das montanhas da Etiópia e suas sementes se espalharam 
por todo o mundo.

Tipos de Café
A diversidade de cafés disponíveis no mercado é im-

pressionante. Desde o tradicional cafezinho brasileiro até 
os elaborados cafés especiais, existe uma infinidade de 
opções para os amantes da bebida. As diferenças nos ti-
pos de café podem ser atribuídas a vários fatores, como a 
região de cultivo, o processo de torrefação e os métodos de 
preparo. 

Os cafés especiais, por exemplo, são conhecidos pela 
qualidade superior dos grãos e pelo cuidado em todas as 
etapas de produção. Eles podem apresentar notas de sabor 
únicas, que vão desde frutas cítricas até chocolate e es-
peciarias. Por outro lado, o café tradicional, amplamente 
consumido no Brasil, é conhecido pelo sabor mais robusto 
e encorpado.FO
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Conversamos com Denilton Pires dos Santos, proprietá-
rio da Let’s Coffee em Indaiatuba, especializada em cafés 
especiais. Ele explicou a variedade de métodos de preparo 
oferecidos na cafeteria. “Na nossa cafeteria, oferecemos 
nove métodos de preparo além do café expresso, onde bus-
camos a melhor extração para cada tipo de café. Os méto-
dos incluem V60, V60 Mugen, V60 Switch, Koar, Kalita, 
Clever, Aeropress, French Press e Chemex.”

Sobre as diferenças entre os métodos, Denilton deta-
lha. “Nos métodos V60, V60 Mugen e Switch, apesar de 
serem praticamente o mesmo método, a forma de preparo é 
diferente para cada um. Na V60, conseguimos uma bebida 
equilibrada entre sabor, doçura, acidez e corpo. Já na V60 
Mugen, realçamos mais o corpo do café, e na V60 Switch, 
a doçura é mais evidente.”

Ele também destaca a importância dos equipamentos 
para a consistência e qualidade da extração. “Utilizamos 
uma balança de precisão com cronômetro, chaleira com 
bico de ganso e moedor de café com regulagem da granulo-
metria. Cada método de preparo tem sua receita específica, 
ajustando tempo, temperatura da água e granulometria do 
café moído para garantir a melhor experiência.”

Let’s Coffee
Endereço: Av. Maj. Alfredo Camargo Fonseca, 
424 - Cidade Nova I, Indaiatuba – SP
@letscoffeebr

Curiosidade: o café na 
gastronomia

O café transformou-se em um produto mundial, 
por sua grandeza pode-se fazer receitas maravilhosas, 
desde os doces e salgados, como cappuccinos, cafés 
tradicionais e cafés cremosos, entre outras diversas 
receitas. É possível preparar cremes, mousses, tortas 
e sorvetes. As preparações são bem definidas, não dei-
xando de identificar o aroma e sabor marcante do café. 

Em alguns países, o grão é utilizado não só em so-
bremesas, mas também como base de molhos, como 
especiaria para saborizar recheios e até em pães. O 
segredo da sua utilização, além de caprichar na har-
monização dos sabores, é saber controlar a sua acidez. 
Assim, o café pode trazer aromas diferenciados para o 
prato, resultando em uma receita refinada.

Sobre os cafés utilizados na Let’s Coffee, Denilton ex-
plica. “Trabalhamos diretamente com diversos produtores, 
sem grandes atravessadores, garantindo cafés frescos e de 
qualidade. Este ano, trouxemos o Coffee Of The Year de 
2023, eleito o melhor café do ano por especialistas.”

Para acompanhar os cafés, a cafeteria oferece uma 
variedade de opções doces e salgadas desenvolvidas in-
ternamente. “Sempre buscamos harmonizar nossos acom-
panhamentos com nossos cafés. Desde tortas como a Let’s 
Croc! até opções salgadas como Pão de Queijo e Tortinha 
de Frango Cremoso, temos algo para todos os gostos.”
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Coração de filé suíno grelhado ao 
molho de café
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ENTENDA O QUE É 
FERTILIZAÇÃO IN VITRO
Sonha em ser papai ou mamãe mas tem algum problema de infertilidade? Invista na fertilização in 

vitro que tem evoluído com grande sucesso no Brasil, tendo em média até 55% de sucesso.

A fertilização in vitro (FIV) é um tratamento de 
reprodução humana assistida que está cada vez 
mais em alta no Brasil. Nesse tratamento a pro-
dução de ovários da mulher é impulsionada para 

que haja mais óvulos quando comparado com a produção 
natural. Após esse processo, os óvulos são recolhidos atra-
vés de uma punção que é guiada por um ultrassom transva-
ginal e fertilizados pelos espermatozoides em laboratório. 
Geralmente o ciclo da fertilização in vitro dura em média 
duas semanas para sua conclusão.

Esse processo também pode ocorrer com óvulos, esper-
matozoides ou embriões doados, inclusive para mulheres 
sem parceiros ou casais homoafetivos.

Entenda as etapas da 
fertilização in vitro:

Estimulação ovariana
A mulher precisa fazer uso de hormônios injetáveis 

para que haja a estimulação do desenvolvimento dos fo-
lículos, que são bolsas de líquidos que podem conter um 
óvulo. O processo de estimulação pode durar de 10 a 12 
dias e é sempre acompanhado por exames de ultrassom 

e eventuais doses hormonais para melhor coordenação do 
processo. Isso pode melhorar sua eficiência e ajuda a evi-
tar a produção de óvulos em excesso.

Coleta e seleção dos óvulos
Como citado no começo do texto, esse processo é reali-

zado através de uma agulha que é colocada em um aparelho 
de ultrassom onde o líquido dos folículos ovarianos são as-
pirados. Assim essa parte das etapas é feita com uma leve 
sedação e dura de 15 a 30 minutos. Em uma estufa especial 
os óvulos mais saudáveis e maduros seguem para o processo 
de incubação, onde é simulado o corpo da mulher e assim 
aguardam o momento da fertilização convencional ou ICSI.

Coleta e seleção dos espermatozoides
Esse processo é feito por masturbação dentro de uma sala 

privativa da própria clínica. Dessa forma isso ocorre para 
evitar qualquer contaminação e para ter agilidade no trata-
mento da amostra. Caso haja falta ou o paciente seja vasec-
tomizado, é necessário realizar uma punção nos testículos. 
Mas em todos os casos as amostras passarão por um preparo 
em laboratório, que tem como objetivo selecionar os esper-
matozoides mais saudáveis para o processo de fertilização.
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Fertilização in vitro (FIV)
Após as seleções, ambos entram em contato para a fer-

tilização no laboratório e armazenados em uma estufa que 
possui a mesma temperatura e outras condições do corpo 
da mulher. Na maioria dos casos quando a quantidade ou 
qualidade dos espermatozoides são baixas. Assim a chan-
ce da fertilização dos óvulos pode ser aumentada usando 
a injeção intracitoplasmática de espermatozoide (ICSI), ou 
seja injeta um espermatozoide dentro do óvulo e essa ferti-
lização é observada no tempo de 18 a 22 horas.

Transferência dos embriões
No período de dois a cinco dias o embrião está pronto 

para que seja transferido, que é realizado com um uso de 
um cateter bem delicado e tem como objetivo de ser depo-
sitado dentro do útero. Para uma maior eficácia, o médico 
usa um ultrassom que mostra onde é o melhor local na ca-
vidade uterina. Importante lembrar que, após o procedi-
mento a paciente não faça esforço físico e continue toman-
do os medicamentos que dão suporte para o tratamento.

E quando fazer o exame de gravidez para saber 
se a fertilização foi um sucesso?

O exame pode ser realizado entre 9 até 15 dias depois 
da transferência.

Segundo o site da SBRA “Em relação aos ciclos de fer-
tilização in vitro, os dados de 2019 mostram que a técnica 
vem crescendo no Brasil ao longo dos anos. Nesse ano, 
foram realizados 43.956 ciclos de fertilização, o que repre-
sentou um crescimento de mais de 800 ciclos em relação 
ao ano anterior, cerca de 2%. São Paulo lidera o procedi-
mento, com 21.162 casos, o que representou 48% do total 
do país. Em segundo e terceiro lugares ficaram os estados 
de Minas Gerais (4.312) e Rio de Janeiro (4.905).”

Quanto tempo dura o tratamento e quais as 
chances de engravidar?

O tempo total do tratamento com todas as etapas costu-
ma durar aproximadamente uns 25 dias.

A probabilidade da gravidez ter sucesso depende de 
inúmeros fatores, que juntos têm uma grande influência 
diretamente na questão da fertilidade. Sendo eles a faixa 
etária , passando por todos os diagnósticos e até o estilo de 
vida do casal.

Grande parte da avaliação do sucesso da fertilização in 
vitro está ligada à idade, ainda mais para as mulheres, por 
exemplo: pacientes de 35 anos têm até 60% de chances, 
entre 35 a 38 anos essa chance já diminui para 40% e até 
os 40 anos cai para 30%, diminuindo mais com o passar 
dos anos.

A fertilização in vitro (FIV) é um procedimento que 
proporciona para muitos homens e mulheres a chance de 
realizar o sonho de construir uma família. Caso deseje sa-
ber mais sobre o procedimento, entre em contato conosco 
para agendar uma consulta.

Reprodução Assistida e Medicina 
Fetal - Obstetrícia - Ginecologia

Rua Capitão Boaventura do Amaral, 76 
Jardim Pau Preto - Indaiatuba/SP

Tel: (19) 3875-6384 - (19) 3318-1107
WhatsApp: (19) 98116-9568

(19) 98968-1991
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PROGRAMA 
MAMÃE SEGURA

Somos pioneiros na implantação do Programa Mamãe Segura em nosso consultório!

É um programa que se destina a cuidar da parte 
emocional da gestante, da mamãe que acabou de 
ter o seu bebê, do bebê e de toda a sua família, 
dando auxílio a todos para enfrentarem os novos 

desafios que nascem com a chegada de mais um membro 
da família.

O Programa Mamãe Segura consiste em um tratamento 
em conjunto com o Pré-natal e acompanhamento no Pós-
-parto que é baseado em Terapias Naturais e Integrativas 
de maneira holística, onde unimos Corpo, Mente e Alma, 
fazendo com que toda a família tenha um equilíbrio e bem-
-estar.

Afinal, sabemos que nesta fase a mulher passa por di-
versos conflitos que podem gerar sintomas desagradáveis, 
o que atrapalha muito esse período de grandes transfor-
mações.

A Gestão na vida da Mulher
Sabemos que a gestação é um período mágico para as mu-

lheres, é uma fase de plenitude, beleza interior e realização.

Contudo, é também um período de grandes mudanças 
físicas, emocionais, mentais e espirituais, que muitas ve-
zes deixam a mulher insegura, gerando uma fragilidade 
emocional e desarmonia interior.

Por este motivo no Pós-parto, muitas mulheres sentem-
-se esgotadas e até mesmo depressivas, devido a medos, ou 
até por terem tido um trabalho de parto longo, necessitan-
do de apoio emocional e até mesmo energético.

Mas se engana quem acha que é só a mamãe que preci-
sa dessa ajuda nesse momento, o papai também por diver-
sas vezes se vê inseguro, com medos, preocupações com o 
aumento da responsabilidade com a sua família, e precisa 
de um auxílio emocional.

Para o bebê que chegou nesse mundo novo também 
sentem medo e insegurança em assumir a vida, precisando 
muito de colinho da mamãe e de apoio emocional. Des-
sa maneira, para apoiar a mulher e toda a sua família de 
maneira completa e integrada, contamos com a Terapeuta 
Integrativa Marcia Moraes - Terapeuta floral e Reiki com 
ênfase em psicologia positiva e informação para o trauma.
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Reiki
Como os florais, a Terapia Reiki une o equilíbrio ener-

gético dos Centros de Força relacionados aos órgãos e 
sistemas do corpo inclusive ao “Corpo Emocional”, pro-
porcionando bem-estar e relaxamento, aliviando tensões e 
dores, aumentando a imunidade.

Dessa maneira, o Reiki também é indicado pela Orga-
nização Mundial da Saúde (OMS) como terapia integrativa 
em hospitais, em partos e pós-partos, cirurgias diversas e 
em UTIs. É válido lembrarmos que tudo que faz bem à 
Mamãe, faz bem ao bebê.

Confira abaixo alguns sintomas desagradáveis 
que podem acometer gestantes e mamães:

1 – Medos conhecidos;
2 – Medos desconhecidos;
3 – Preocupação excessiva com a gravidez e o bebê;
4 – Dificuldade em aceitar as transformações com o próprio cor-
po e com a vida;
5 – Bastante cansaço;
6 – Insegurança em ser capaz de levar a gravidez até o fim;
7 – Insegurança em ser mãe;
8 – Irritação acentuada com as pessoas e/ou marido;
9 – Depressão antes e após o parto;
10 – Dificuldade em aceitar a própria aparência durante ou 
após a gestação;
11 – Desânimo devido aos problemas com a saúde;
12 – Pensamentos perturbadores;
13 – Trauma por acontecimento anterior à gestação atual;
14 – Descontrole emocional e outros.

Objetivo: Cuidar da parte emocional das GESTANTES 
e MÃES, apoiando-as com TERAPIAS PSICO – ENERGÉ-
TICAS, de forma INTEGRATIVA junto ao acompanhamen-
to Pré-natal e Pós-parto realizado com Médico Obstetra.

Rua Capitão Boaventura do Amaral, 76 
Jardim Pau Preto - Indaiatuba/SP

Tel: (19) 3875-6384 - (19) 3318-1107
WhatsApp: (19) 98116-9568

(19) 98968-1991

Terapia Floral
Os benefícios dos remédios florais são inúmeros, e isen-

tos de contraindicação, pois são feitos à base de flores e 
com propriedades especiais e utilizados em muitos países 
na Europa, Estados Unidos e Brasil. E eles são grandes 
aliados na manutenção do equilíbrio emocional e mental, 
refletindo no físico de maneira grandiosa.

Ficou com alguma dúvida sobre o nosso Programa Ma-
mãe Segura? Entre em contato conosco. Dra Márcia Mora-
es e Dr. Alexandre Rossani.
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ESTILO

DO 
BÁSICO 
PARA O 
LUXO
A trajetória da marca que 
transformou itens baratos 
em uma marca global com 
parcerias grandiosas

Até os anos 90 elas eram assim, um pro-
duto barato e voltado ao consumidor de 
baixa renda. Porém, as Havaianas, por 
ser uma marca brasileira globalizada 

migrou de valor popular a cool. O que era uma 
commodity utilizada pelos mais pobres se tornou 
objeto de desejo de todas as classes sociais no 
mundo inteiro, graças a um exemplar programa 
de gerenciamento de marca. Para o jornal Wall 
Street Journal e a revista The Independet Review, 
a sandália Havaianas é comparada ao Boeing e 
ao Fusca, por serem produtos que reinventaram 
suas categorias de negócio.

A empresa São Paulo Alpargatas é produto-
ra das sandálias da marca Havaianas, além de 
outras marcas de calçados conhecidas, como: 
sandálias Dupé, botas Sete Léguas, tênis Topper, 
Mizuno e Rainha, mas a unidade de negócios da 
marca Havaianas é a responsável pela maior re-
ceita da empresa.

A sandália começou a ser produzida em 1962, 
sendo inspirada em uma típica sandália japonesa 
chamada Zori, feita com tiras em tecido e solado de 
palha de arroz e era destinada ao mercado de massa.

Desfile da 
marca Chanel
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A socialite norte-americana 
Olivia Palermo passeando pela 

cidade de Nova York

Kendall Jenner, 
modelo e 
empresária de 
Havaianas

A edição limitada com a grife 
Dolce&Gabbana esgotou em 

pouco tempo

EM HOLLYWOOD 
Leighton Meester, 
Uma Thurman e 
Jennifer Garner: fãs 
dos modelos clássicos 

P
IN

TE
R

E
S

T

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

TR
A

G
O

/F
IL

M
M

A
G

IC
/G

E
TT

Y 
IM

A
G

E
S

; 
M

A
R

C
 P

IA
S

E
C

K
I/F

IL
M

M
A

G
IC

/G
E

TT
Y 

IM
A

-
G

E
S

; M
XR

F/
FI

LM
M

A
G

IC
/G

E
TT

Y 
IM

A
G

E
S



MAIS |58| EXPRESSÃO

Parcerias de peso
Outro tipo de ação promocional para a distinção da marca é a parceria com outras 

marcas celebradas, tais como em 2004, com uma edição especial de sandálias, assina-
da pela joalheria H.Stern, com acabamento em ouro 18K e diamantes em três modelos 
diferentes. Em 2011, a Havaianas (de olho no mercado externo) firmou parceria com a 
badalada marca italiana Missoni. Este ano a marca lançou uma edição limitada com a 
grife Dolce&Gabbana. As marcas lançaram em junho uma edição limitada de chinelos 
que une o lifestyle brasileiro com a criatividade italiana que esgotou rapidinho.

A empresa ainda é parceira da FARM, com quem tem uma linha chinelos coloridos 
com estampas coloridas e florais.

As Legítimas 

Sim, Havaianas inventou o chinelo de dedo de borra-
cha. E a prova está nessa imagem ao lado: a  patente, de 
1966. As Havaianas são tão marcantes que seu desenho foi 
patenteado como um calçado inédito, descrito como “um 
novo tipo de sola com alça”.

Durante a década de 1980, foram vendidos mais de 80 
milhões de pares de sandálias por ano. Porém, nos anos 90, 
o prestígio da marca estava em queda. Tomou-se a decisão 
estratégica de investir em novo posicionamento para atin-
gir o consumidor de classe média. Surge a nova linha de 
produto – Havaianas Top – monocromática com as cores 
da moda. Com a nova sandália, foi lançada uma nova fór-
mula narrativa na sua publicidade. A comunicação com o 
mercado passou por uma grande transformação, substituin-
do o slogan “Havaianas. As legítimas” para “Havaianas. 
Todo mundo usa” e contratando várias celebridades como 
garotos-propaganda da marca.

A informalidade decorrente do uso de sandálias de 
borracha passou a ser permitida em mais situações. Outra 
estratégia de fomento às vendas foi a de que não bastava 

ter um par de Havaianas, mas como elas “eram tão lindas”, 
deveriam ser colecionadas.

A exportação das sandálias se iniciou em 1994 para 
alguns países da América do Sul. A partir de 2001, a Ha-
vaianas formalizou sua estratégia de atuação no exterior. 
Sendo desejada no exterior, a Havaianas também gera mais 
valor simbólico dentro do Brasil. 
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E eles, os chinelos, seguem 
em alta (e não apenas modelos 
Havaianas)

Nas coleções de spring/summer 2024 de Chanel, 
Miu Miu e Hermès, o chinelo foi destaque, apresen-
tando-se como elemento chave nos looks. Sua ver-
satilidade tem sido explorada em todos os tipos de 
ambiente, inclusive os mais formais, e também nos 
dias mais frescos de outono.

A influenciadora Bianca Andrade, com chinelo 
da Miu Miu, avaliado em R$5.300

Alfaiataria 
com chinelo 
de dedo 

Visual 
prático e 
elegante 

Combinação 
casual e 
elegante 

Formalidade 
aliada ao 

casual 
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MODA: ESPECIAL MÊS DOS PAIS

ALFAIATARIA NO 
MUNDO MODERNO

Em um cenário de moda cada vez mais dominado 
pela produção em massa e pelas tendências pas-
sageiras, a alfaiataria masculina se destaca como 
um refúgio de elegância e exclusividade. Mas 

como essa arte tradicional se mantém relevante e desejada 
no mundo contemporâneo?

História e evolução
A alfaiataria tem suas raízes na Europa entre os séculos 

XVIII e XIX, quando os alfaiates eram respeitados arte-
sãos, responsáveis por vestir a elite da sociedade. Com o 
passar dos anos, essa profissão passou por diversas trans-
formações, adaptando-se às mudanças culturais e tecno-
lógicas. Hoje, ela continua sendo um símbolo de sofisti-
cação e bom gosto, combinando técnicas tradicionais com 
inovações modernas. O que a diferencia de outras formas 
de vestimenta é o cuidado meticuloso com cada detalhe. 
Desde a escolha do tecido até os ajustes finais, cada eta-
pa do processo é realizada com precisão e dedicação. Um 
terno sob medida é mais do que uma peça de roupa; é uma 
extensão da personalidade e do estilo de quem o veste.

Alfaiataria Moderna: tradição 
e inovação

No mundo moderno, a alfaiataria enfrenta o desafio de 
permanecer relevante em meio à moda rápida. Alfaiates 
e fabricantes contemporâneos têm adotado novas tecnolo-
gias, como scanners corporais 3D para medições precisas 
e softwares de design assistido por computador. Além dis-
so, há uma crescente demanda por tecidos sustentáveis e 
práticas de produção ética, refletindo as preocupações am-
bientais dos consumidores atuais. Segundo Ana Claudia 
Fazolin, diretora de criação da marca Angelo Vertti e filha 
do fundador da Fazzolin UOMO, fabricante há 35 anos, “a 
verdadeira essência da alfaiataria reside na personalização 
e na atenção aos detalhes. Cada peça que criamos recebe 
a atenção como um traje feito sob medida para realçar as 
melhores características de quem a veste.”

A
LF

A
IA

TE
 B

&
TA

IL
O

R

ANGELO VERTTI 
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Dicas
Escolhendo a sua Alfaiataria: Pesquise e compare 

cortes e acabamentos entre as marcas de renome no seg-
mento. Uma boa alfaiataria terá um caimento perfeito, te-
cidos elegantes e acabamentos impecáveis.

Consultoria: A consultoria especializada na hora da 
escolha do seu traje é fundamental. Marcas de renome in-
vestem na qualificação dos seus consultores, é preciso es-
pecialização e conhecimento para te vestir adequadamente.

O barato sai caro: Para a produção de uma peça em 
alfaiataria são necessários vários processos meticulosos e 
acabamentos que trazem durabilidade ao produto, isso va-
loriza a peça. Roupa barata é sinal de tecido inferior e de 
má qualidade, resultando em uma peça sem corte e com 
problemas futuros. 

Cuidado com o traje: Para manter uma peça de al-
faiataria em perfeitas condições, é importante seguir as 
instruções de lavagem, armazenamento e evitar a exposi-
ção prolongada ao sol.

A alfaiataria no mundo moderno continua a ser uma 
arte valorizada, que combina tradição e inovação para 
atender às necessidades de um público exigente. Investir 
em uma alfaiataria de qualidade, é investir em estilo e du-
rabilidade, um verdadeiro contraste com a efemeridade da 
moda contemporânea.

ANGELO VERTTI 

RALPH LAUREN 

ANGELO VERTTI DUNHILL

Por Caio Blumer
consultor de estilo e 
especialista 
em alfaiataria
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AMADO MAKER 
PROMOVE 2º SEMINÁRIO 

LUSO-BRASILEIRO DE 
EDUCAÇÃO E TECNOLOGIA

O 2º Seminário Luso-Brasileiro de Educação e 
Tecnologia, organizado pela Amado Maker, 
aconteceu de 11 a 14 de junho em Aveiro, 
cidade na costa oeste de Portugal. 

Este evento reuniu professores, especialistas e con-
vidados para discutir e desenvolver estratégias de po-
líticas públicas educacionais que possam acelerar o 
aprimoramento da educação no Brasil e em Portugal, 
com ênfase nas metodologias ativas e práticas interdis-
ciplinares.

Durante o seminário, foram realizadas palestras, 
atividades interativas e uma visita à HFA, empresa es-
pecializada na montagem e teste de equipamentos ele-
trônicos e de telecomunicações, que também é parceira 
na fabricação das placas Amado Board. 

Um dos palestrantes foi o Dr. Pedro Pombo, forma-

dor de professores para aprendizagem das STEAM e 
coordenador da Escola Ciência Viva de Aveiro e da 
Estratégia Municipal de Educação STEAM, numa rede 
de 48 escolas de Aveiro. Além disso, é professor no 
Departamento de Física da Universidade de Aveiro, 
Diretor da Fábrica Centro Ciência Viva de Aveiro, e 
National Node do International Day of Light, iniciativa 
mundial gerida pela UNESCO.

“Esta parceria entre Amado Maker e a Fábrica de 
Ciência Viva em Aveiro é muito positiva e uma grande 
oportunidade para ambas as partes. Trocamos ideias, 
partilhamos experiências, materiais, conhecimento, 
know how e isso enriquece as equipes educativas de 
ambos. Um ganho positivo que vai ter impacto na edu-
cação Maker, porque este é o nosso trabalho: atuar jun-
to das famílias, escolas e professores”, destacou. 

Marcelo Amado e Éliton Meireles, diretor do NuPIC
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O Éliton Meireles, diretor do NuPIC, compartilha 
sua visão sobre a importância do 2º Seminário Luso-
-Brasileiro. “O evento continua um processo de for-
mação da empresa, sendo parceira da gestão pública 
e da academia. A Amado Maker incentiva uma transi-
ção, uma conexão importante da educação brasileira, 
trazendo parceiros importantes e fomentando novos. 
Vislumbramos grandes parcerias e estamos otimistas 
com o que vem por aí”, afirmou.  

Palestrantes no segundo dia do Seminário, o ca-
sal Dra. Ann Valente e Dr. José Valente enriqueceram 
o evento. ”Esperamos que este Seminário dissemine 
ideias e que possam ser colocadas em prática em prol 
da melhora da educação, para tornar a sala de aula mais 
interessante para os alunos que hoje vivem na cultura di-
gital”, ressaltou o Dr. José Valente. A Dra. Ann Valente 
é pesquisadora do grupo Lifelong Kindergarten no MIT 
Media Lab e coordena a área de Pesquisa e Inovação 

da Rede Brasileira de Aprendizagem Criativa (RBAC). 
Com mais de 30 anos de experiência, trabalhou com a 
UNESCO, Nike Foundation, LEGO Education e Intel 
Education, focando em expandir as oportunidades de 
aprendizagem através das tecnologias digitais.

O Dr. José Valente é Livre Docente pela UNICAMP e 
Doutor pelo MIT. É pesquisador colaborador do Núcleo 
de Informática Aplicada à Educação (NIED) da UNI-
CAMP e da Columbia University, com um foco especial 
na cultura maker em contextos formais e não formais de 
educação. Atualmente, ele pesquisa metodologias inova-
doras para o ensino.

Além disso, o Dr. Leo Burd, pesquisador do grupo Li-
felong Kindergarten do MIT Media Lab e Presidente do 
Conselho da Rede Brasileira de Aprendizagem Criativa, 
compartilhou sua visão e experiência de mais de 30 anos 
trabalhando para transformar a educação e a qualidade 
de vida de jovens e crianças em todo o mundo.

Senador astronauta Marcos Pontes inspira 
Jovens em 2º Seminário LusoBrasileiro

Em 14 de junho, Marcos 
Pontes foi convidado pela Ino-
varia para uma palestra especial 
no município de Albergaria-a-
-Velha, destinada aos alunos do 
ensino médio. Pontes abordou 
os desafios e conquistas de sua 
carreira, incentivando os jovens 
a seguirem carreiras nas áreas 
de ciência, tecnologia, engenha-
ria, arte e matemática (STEAM). 
Depois da palestra, o senador 
foi convidado para uma roda de 
conversa na câmara municipal da 
cidade. As palestras do senador e 
astronauta Marcos Pontes duran-
te o 2º Seminário Luso Brasileiro 
de Educação e Tecnologia foram 
mais do que eventos inspirado-
res: representaram um esforço 
significativo para promover a 
educação científica e a inovação 
tecnológica. A parceria entre as 
instituições envolvidas demonstra um compromisso con-
tínuo com a formação de futuras gerações de cientistas e 
engenheiros, essenciais para o avanço de Portugal e Brasil.

O 2º Seminário Luso Brasileiro de Educação e Tecno-
logia reforçou a importância de iniciativas que aproximam 

a ciência da comunidade, despertando a curiosidade e 
incentivando a exploração desde cedo. A participação de 
figuras como Marcos Pontes serve como um lembrete ins-
pirador de que o céu não é o limite, mas apenas o começo 
de infinitas possibilidades.

Com o senador e astronauta Marcos Pontes
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CULTURA

PARA SE INSPIRAR E 
RELAXAR: SÉRIES, FILMES 

E LIVROS IMPERDÍVEIS
Descubra obras que prometem eletrizar, emocionar e enriquecer seu 

repertório cultural

Por Bárbara Garcia 

Depois de um dia cansativo ou mesmo em um fim 
de semana tranquilo, não há nada melhor do que 
assistir a um bom filme, série ou ler um livro, 
não é mesmo? Pensando nisso, elaboramos uma 

lista com algumas obras para você curtir e ainda aprimorar 
seu repertório cultural. 

Séries

“Uma família quase perfeita”, da Netflix 
Esse suspense psicológico acompanha os passos da 

adolescente Stella Sandell, depois que ela foi acusada de 
cometer o assassinato do namorado, Christofer. O espec-
tador segue em duas linhas temporais, em que em uma 
ela está presa preventivamente, e outra explica como ela 
conheceu e desenvolveu a relação com o moço. Eletrizante 
e envolvente.

“Um corpo que gera”, da Netflix
Série Israelita que conta a história de um casal que não 

consegue ter filhos por causa de um problema de saúde no 
útero da mulher, Ellie. A partir daí, eles procuram uma 
barriga de aluguel, a jovem Chen, que já tem um filho pe-

queno. A minissérie acompanha a intensa relação entre os 
três até o dia do parto, com diversas reflexões sobre ma-
ternidade, relações saudáveis, traição, machismo, entre 
outros conceitos. 

“Fome de sucesso”, da Netflix
Uma simples cozinheira de uma lanchonete da sua fa-

mília é convidada a fazer parte da equipe de um cozinhei-
ro famoso e bastante exigente, quase cruel. É a partir da 
vivência naquele grupo que ela começa a questionar seus 
valores e o que realmente quer para sua vida. Com momen-
tos chocantes e de perder um pouco o fôlego. 
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Entre Irmãs”, da Netflix 
Duas irmãs que vivem no interior de Pernambuco nos 

anos 1930 são separadas pelo líder do cangaço na época, 
conhecido como Carcará. Uma delas segue com o bando e 
outra vai morar na capital com o marido. Reflexões sobre 
família, sexualidade, amizade e coragem. 

“Pedaço de Mim”, da Netflix 
Uma mulher casada decide ser mãe e toma remédios 

para estimular a ovulação, mas é abusada sexualmente. A 
situação resulta em uma gravidez rara de gêmeos em que 
cada um dos bebês é filho de um pai diferente, chamada 
gravidez heteroparental. A partir daí, uma complexa tra-
ma se desenrola. Produção brasileira com grande elenco, 
como Juliana Paes, Vladmir Brichta, Felipe Abib e Paloma 
Duarte.

Livros

“A paixão segundo 
GH – Diário de um 
filme” - por Melina 
Dalboni, o livro traz 
os bastidores do novo 
filme do cineasta bra-
sileiro Luiz Fernando 
Carvalho, com Maria 
Fernanda Cândido, 
e adaptação do livro 
homônimo de Clarice 
Lispector. Com de-
poimentos da equipe, fotos e dicas para quem gosta e tem 
vontade de se aventurar na área de roteiro e direção.

“Mulheres que cor-
rem com os lobos” – 
por Clarissa Pinkola Es-
tes, este complexo livro 
traz histórias ancestrais 
sobre o Arquétipo da 
Mulher Selvagem, para 
que todas as mulheres, 
não importando de onde 
ou em que condição es-
tejam, possam refletir 
sobre sua vida e função no mundo. Poético, profundo e ex-
tremamente complexo, ajuda a promover um mergulho no 
interior da psiquê humana. 

“Era uma vez um cabelo” 
-  por Beatriz Santos, o livro-
-reportagem conta a história de 
várias pessoas com Alopecia 
Areata, uma doença autoimu-
ne que faz cair cabelo, condi-
ção essa que a autora também 
possui. Além dos depoimentos, 
encontramos também entrevis-
tas com médicos, psicólogos e 
grupos de apoio. 

“Mrs Dallaway” – por Virgínia 
Woolf, esse é um livro clássico 
da literatura mundial, em que a 
autora inaugura o que hoje co-
nhecemos como técnica literária 
do “fluxo de consciência”. Quan-
do lemos e temos a sensação de 
estar vivendo literalmente dentro 
da mente dos personagens. Mrs 
Dallaway é uma mulher de alta 
classe que vai comprar flores 
para uma festa em sua casa, e durante um dia completo, nós 
a acompanhamos refletir sobre vida e a morte, amor, paixão, 
e todas as questões importantes a um ser humano. 

“Laranja Mecânica”, por 
Anthony Burgess – Uma ficção 
científica que nos faz pensar em 
até que ponto a crueldade pode 
ser “corrigida” com mais cruel-
dade e desumanização. O texto 
original que inspirou o filme de 
Stanley Kubrick é um primor, 
principalmente porque cria uma 
linguagem totalmente nova. 
Daqueles livros que faz a gen-
te ficar horas grudados no sofá. 
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NO DIVÃ

JOGOS DE AZAR: 
QUANDO A DIVERSÃO SE 

TRANSFORMA EM DEPENDÊNCIA

Todos os dias, as mídias reportam histórias de pes-
soas que perdem grandes quantias de dinheiro 
em jogos de azar online, como o popular “Jogo 
do Tigrinho” ou “Fortune Tiger”. Muitos desses 

jogadores relatam que foram incentivados a apostar por 
pessoas que se apresentam como influenciadores digitais, 
prometendo ganhos fáceis e rápidos. A polícia, inclusive, 
está investigando uma série de denúncias que sugerem a 
existência de uma rede fraudulenta operando para atrair e 
enganar apostadores desavisados.

O caso lembra o de uma profissional da saúde que de-
sapareceu em Piracicaba, interior de São Paulo, e após 
uma semana foi encontrada no Mato Grosso, em junho des-
te ano. Muito abalada, ela teria revelado que fugiu após 
contrair uma dívida com agiotas e perder tudo no famoso 
jogo do “Tigrinho”. De acordo com a especialista, no co-
meço eles separam uma pequena reserva do salário para os 
jogos, em seguida esses valores vão aumentando até que o 
salário esteja todo comprometido com as apostas. 

O vício em jogos de azar, conhecido como jogo patoló-
gico ou ludomania, é um transtorno sério que afeta a vida 
pessoal, profissional e social das pessoas, alterando pro-
fundamente a rotina de quem precisa jogar.

“Pacientes com esse quadro, só se dão conta do preju-
ízo, quando chegam ao extremo da perda de qualidade de 
vida. Só passam a reconhecer que precisam de ajuda, no 
momento em que se veem sozinhos, onde o prejuízo finan-
ceiro é tão devastador que suas famílias depois de cansa-
rem de tentar os ajudar os abandonam. O vício em apos-
ta, pode inclusive colocar a vida do dependente em risco, 
porque muitos deles contraem dívidas com agiotas, e não 
conseguindo pagar essa dívida perigosa, são ameaçados de 
morte”, explica Amanda Souza, psicanalista.
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“Como seres humanos temos um cotidiano em que 
precisamos enfrentar  nossos problemas, porém nem to-
dos conseguem enfrentá-los de maneira saudável. Por isso, 
algumas pessoas quando possuem um relacionamento con-
turbado, quando estão sobrecarregadas com o trabalho, 
quando passam por crise financeira, um quadro de saúde 
delicado, um transtorno psicológico, entre outros proble-
mas, acabam por buscar uma forma de se sentirem bem, 
recompensadas. E, é aí que mora o perigo, na busca por 
uma recompensa acabam gerando vícios, uma fuga, um 
alívio.”

“Infelizmente, a indústria desses jogos de apostas pa-
rece pensar só no lucro, não visualizando o risco em que 
muitas vezes colocam a vida desses jogadores. Jogadores 
que são antes de tudo seres humanos, vidas que muitas 
vezes conturbadas buscam as apostas como fuga. É cruel 
saber que um tipo de jogo como esse pode destruir vidas, 
em que pessoas ao ter consciência de seus prejuízos fi-
nanceiros, familiar e psicológico, tentam tirar suas vidas.”, 
analisa Amanda Souza. 

Cada vez mais populares, apesar de ilegais no Brasil, 
os jogos de azar online são verdadeiros cassinos portáteis, 
que funcionam como caça níqueis. Com oito anos de expe-
riência em escuta qualificada, a psicanalista faz um alerta: 
“Como profissional destaco, o governo precisa fazer uma 
intervenção, pois existem tantos depoimentos de vidas sen-
do destruídas por esses jogos, o que mais precisa acontecer 
para olharem pra isso? Porque as autoridades permitiram 
chegar tão longe um jogo em que a pessoa mergulha como 
fuga, em que a adrenalina no início faz bem e a primeira 
aposta também, mas o fim é devastador?”.

Reconhecer esses sintomas é o primeiro passo para 
buscar ajuda e iniciar um tratamento adequado para o ví-
cio em jogos. Amanda esclarece que se uma pessoa está 
enfrentando problemas com jogos de azar, é imprescindí-
vel que se procure apoio profissional para que recebam 
assistência e orientação.

Sintomas comportamentais
- Preocupação excessiva com Jogos
- Aumento da frequência e do tempo dedicado ao Jogo 
- Tentativas de recuperação de Perdas: Tenta recuperar 
o dinheiro perdido em apostas anteriores. 
- Comete atos ilegais, como falsificação, fraude ou rou-
bo, para financiar o vício .

Sintomas emocionais e psicológicos
- Ansiedade e irritabilidade
- Depressão e desespero
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ESPECIAL

A JORNADA DE SER 
PAI DE MENINA

Gregory Rocha, fotógrafo experiente, compartilha a rica experiência de criar sua filha, 
destacando momentos especiais e as lições aprendidas ao longo dos anos.

Ser pai de menina é uma jornada cheia de amor e 
desafios. É assim que Gregory Rocha, fotógrafo que 
há 16 anos conta histórias através de suas lentes, 
descreve a missão. Desde o instante em que segu-

rou a filha, Eduarda, pela primeira vez, foi inundado por 
uma onda de emoções e responsabilidades. À medida que 
ela cresceu, Rocha viveu experiências novas e, por vezes, 
inesperadas.

“Um dos aspectos mais encantadores é participar das 
brincadeiras dela”, conta. “Brincar de boneca pode pare-
cer uma atividade típica, mas para um pai, é uma oportuni-
dade valiosa de conexão. Organizar festas de chá e montar 
casinhas cria laços profundos.”

Quando a pequena Eduarda, de 4 anos, começou a se 
interessar por maquiagem, Gregory viu nisso mais uma 
oportunidade de estreitar laços. “Ela adora testar novas 
combinações e muitas vezes pede para eu ser seu ‘mode-
lo’. Esses momentos são divertidos e exigem que eu esteja 
aberto a participar. Eles também oferecem lições impor-
tantes sobre autoestima e autoimagem.”

No entanto, essa função também envolve desafios signi-
ficativos. À medida que sua filha cresceu, Gregory perce-
beu a responsabilidade de ensinar valores fundamentais. 
“É um desafio equilibrar ser um exemplo positivo e forne-
cer orientação com carinho e firmeza. Cada fase traz novas 
questões e preocupações, e estar presente é crucial para 
ajudá-la a enfrentar essas situações.”

Mas, apesar dos desafios, as recompensas são imensas. 
“Ver minha filha crescer e se tornar uma pessoa indepen-
dente é uma das maiores alegrias de ser pai. Cada momen-
to, desde as brincadeiras até as conversas sérias, fortalece 
nossa relação e cria memórias duradouras.”

Para Gregory, ser pai de menina é uma experiência 
rica, repleta de amor e crescimento mútuo. “É uma jor-
nada que enriquece minha vida e proporciona momentos 
inesquecíveis enquanto ajudo a moldar o futuro de uma 
pessoa especial”, destaca.
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TRENDS

TREND DO LIMÃO
NO CABELO

Entenda os riscos da receita caseira de clareamento dos fios

Enquanto o inverno 
dá as caras no Brasil 
(bem timidamente), 
o verão chegou no 

Hemisfério Norte, e as redes 
sociais repercutem o que as 

“gringas” estão fazendo 
para realçar a beleza du-
rante a estação. A “trend” 

da vez pode ser encontrada 
com as tags #lemonhighli-

ghts e #lemonchallenge, e 
consiste em aplicar suco de um 

limão inteiro nos cabelos e deixá-
-los ao sol a fim de clarear os fios, 
que ganham um tom de loiro.

 A Dra. Paula Colpas, derma-
tologista da Sociedade Brasilei-

ra de Dermatologia (SBD) explica 
porque os fios clareiam com a aplica-

ção do limão ao sol. “O limão contém 
compostos fotossensibilizantes, que, em 

contato com o sol, aumentam a sensibilidade 
do cabelo à radiação UV, decompondo os grânulos de me-
lanina dos cabelos e clareando os fios”, conta.

Porém, a médica alerta para a saúde dos cabelos em 
relação à esta prática. “Apesar de clarear, o limão sensi-
biliza os fios, desprotegendo-os contra o sol, alterando o 
brilho, causando ressecamento, aumento do risco de que-
bra e perda de elasticidade. Isso porque a acidez da fruta 
estraçalha as cutículas capilares”. Paula ainda aconselha 
que é sempre importante hidratar os fios regularmente. 
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Além disso, ao aplicar o limão nos cabelos e 
se expor ao sol, o suco pode cair na pele e cau-
sar queimaduras e manchas indesejadas. Em 
alguns vídeos, pessoas aplicam o limão direta-
mente nos cabelos com as mãos em pleno sol da 
praia. “Limão e sol definitivamente não combi-
nam, pois juntos, na pele, geram uma reação 
química chamada fitofotodermatite, surgindo 
manchas, vermelhidão, ardência e coceira”, 
explica a especialista. “Recomendo evitar essa 
prática, pois o limão pode causar danos signifi-
cativos tanto aos cabelos quanto à pele, e os re-
sultados podem ser prejudiciais a longo prazo”.

A médica ainda explica que, quando o 
suco de limão entra em contato com a pele e é 
exposto ao sol, pode desencadear uma reação 
intensa. As áreas afetadas podem ficar mui-
to sensíveis e manchadas, e as queimaduras 
podem demorar semanas, ou até meses, para 

cicatrizarem completamente.
Para evitar esses problemas, a recomen-

dação da dermatologista é clara: nunca apli-
que limão diretamente na pele, especial-
mente antes de se expor ao sol. “Se houver 
contato acidental, lave imediatamente a área 
com bastante água e sabão neutro, e evite a 
exposição solar. Caso ocorra alguma reação 
adversa, procure um dermatologista o mais 
rápido possível para orientação e tratamento 
adequados”, acrescenta.

Portanto, é importante adotar uma abor-
dagem cuidadosa e informada ao considerar o 
uso de produtos naturais ou caseiros. A saúde 
da pele deve ser sempre preservada, evitando 
práticas que possam causar danos significativos 
e duradouros. “Optar por produtos testados e 
aprovados por especialistas é sempre a escolha 
mais segura e eficaz”, finaliza.
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FRUTOS DE INDAIÁ

18º TROFÉU FRUTOS 
DE INDAIÁ: 

MÚSICA, RECONHECIMETO E CELEBRAÇÃO

Uma noite de gala para homenagear as melhores empresas e 
empresários de Indaiatuba, marcada por emoção e celebração musical.

Por Mayara Piperno

O Troféu Frutos de Indaiá, criado 
em 2005 pelo grupo Mais Ex-
pressão, volta em outubro para 
sua 18ª edição com a missão de 

reconhecer e premiar empresas e empre-
sários que se destacam em Indaiatuba nos 
setores sociais, comerciais e industriais. 
Em uma noite repleta de glamour, os ven-
cedores, escolhidos através de uma pesqui-
sa popular realizada nos bairros da cidade, 
serão celebrados por suas contribuições e 
excelência.

Este ano, a cerimônia de premiação 
acontecerá em 26 de outubro no Clube 9 
de Julho e terá um toque especial com a 
apresentação da banda Raça Negra, uma 
das mais icônicas do cenário musical bra-
sileiro.

O Troféu
O design do troféu, criado pela artista 

visual indaiatubana Memê, simboliza su-
cesso, vitória e reconhecimento pelos ser-
viços de qualidade prestados à população. 
A peça de metal representa os melhores de 
cada segmento, com o tronco de uma árvo-
re em direção ao céu simbolizando força e 
poder, e as folhas representando felicidade 
e prosperidade. Este troféu é uma homena-
gem aos que continuamente buscam a exce-
lência e conquistam grandes feitos.
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Raça Negra
O Raça Negra, surgido no final dos anos 1980 

em São Paulo, se destacou ao trazer uma nova 
sonoridade ao samba, misturando elementos de 
pagode romântico com letras emocionantes. A 
banda, liderada pelo vocalista Luiz Carlos, alcan-
çou grande sucesso nos anos 1990 com hits como 
“Caroline”, “Cigana” e “É Tarde Demais”. Co-
nhecidos por suas melodias suaves e letras que 

exploram temas de amor, dor e superação, o Raça 
Negra conquistou uma base de fãs diversa e fiel.

Além de seu sucesso comercial, o Raça Negra é 
reconhecido por seu impacto cultural, popularizan-
do o pagode em todo o Brasil e influenciando gera-
ções de músicos. Mesmo após décadas de carreira, 
a banda continua ativa, lançando novos álbuns e fa-
zendo shows, mantendo seu legado vivo e relevante.

Celebração de 
Excelência

A noite do 18º Troféu Frutos de Indaiá 
promete ser uma celebração inesquecível de 
excelência e talento, unindo as conquistas em-
presariais de Indaiatuba com a música conta-
giante do Raça Negra. É um evento que desta-
ca o esforço contínuo e a inovação, ao mesmo 
tempo que oferece uma oportunidade única de 
apreciar a rica cultura musical brasileira.
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PROGRAMAS DE 
EMAGRECIMENTO

Muito prazer! Sou Dra Lygia Pessoa, médica en-
docrinologista , especialista em obesidade e 
proprietária da Clínica Citta. Estou aqui hoje 
para contar um pouco sobre ‘Programas de 

Emagrecimento’ que desenvolvemos aqui  na clinica . 

O que são ‘Programas de Emagrecimento’ ?
Esses programas foram desenvolvidos pela da Dra Ma-

ria Angélica Tortorelli (nutricionista) e por mim, após anos 
e anos observando os pacientes que  deixam de ter uma 
perda de peso efetiva, seja por falta   de   acompanhamento   
ou,   por após aquela   perda   de   peso   tão   sofrida, dei-
xarem os ponteiros da balança subirem novamente.

Sabe o que nós percebemos ao longo dos anos? Que 
aqueles pacientes que são acompanhados mais de perto - a 
cada quinze dias, 1 mês - têm um comprometimento maior:   
através   de maiores   desafios   ou   metas,  alcançam   um 
resultado muito superior e mais duradouro do que aqueles 
que vão adiando as consultas e se perdem no processo !
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O que o programa contempla?
Nós   dispomos   de   vários   tipos   de   programas,  de   

acordo   com   a necessidade dos nossos pacientes. Após 
uma avaliação conosco, direcionamos para aquele que for 
mais adequado.

Temos programas com duração de 3 ou 6 meses, que 
contemplam consultas com a nutricionista, consultas co-
migo, dieta personalizada, grupos de acompanhamento e 
desafios semanais; planner de seguimento e exames de 
Bioimpedância, que irão quantificar  a sua real perda de 

massa gorda e ganho de massa magra. Se fez  sentido  para 
você dispor  desse  tipo de acompanhamento personali-
zado, efetivo e definitivo, venha se juntar ao nosso grupo 
e entenda porquê o acompanhamento de perda de peso é 
importante para   garantir   um   emagrecimento   saudável   
e   sustentável,   com resultados a longo prazo.

Dra Lygia Pessoa – CRM 120 170    RQE 35.327
Dra Maria Angélica Tortorelli – CRN 3 68 260

Clinica Citta -  Rua Estados Unidos 317,  tel : 19- 3934-0101  e 19- 9959- 3570
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SAÚDE

JÁ OUVIU FALAR EM 
FISIOTERAPIA PÉLVICA?

A Empresa HotFlowers desenvolveu produtos inéditos dedicados a 
pessoas com disfunções e problemas na área pélvica 

Por Mayara Piperno

A fisioterapia pélvica, também conhecida como fisioterapia em Uroginecologia, Obstetrícia e 
Proctologia, é uma área especializada que aborda distúrbios cinético-funcionais da pelve huma-
na. Este campo abrange o tratamento de homens, mulheres e crianças, focando em problemas 
relacionados aos ossos, articulações, órgãos pélvicos, músculos e fáscias na região do períneo. 

Apesar de ser reconhecida como uma especialidade em Saúde da Mulher, a fisioterapia pélvica também 
é essencial para a saúde masculina.

Deve-se considerar a consulta com um fisioterapeuta pélvico quando há problemas ou a necessidade 
de prevenção em funções urinárias, fecais, sexuais e obstétricas. Este profissional está capacitado para 
avaliar, prevenir e tratar disfunções locais, garantindo uma melhor qualidade de vida e saúde íntima.

A fisioterapia pélvica 
auxilia distúrbios cinético-

funcionais da pelve humana

FREEPIK
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Problemas tratados pela 
fisioterapia pélvica

1. Distúrbios Urinários: Incontinência urinária, urgên-
cia miccional, frequência urinária aumentada e dificul-
dade para urinar.
2. Distúrbios Anorretais: Constipação (prisão de ven-
tre), dificuldade em relaxar os músculos para defecar, 
perda de gases ou fezes, fissuras e hemorroidas.
3. Disfunções Sexuais: Vaginismo, vulvodínia (dor na 
vulva, períneo e pelve), dificuldade ou ausência de or-
gasmo, dor ou desconforto durante ou após o ato sexu-
al, diminuição do desejo e problemas de lubrificação 
vaginal.
4. Cuidado com Gestantes: Preparação para a gestação, 
assistência durante o trabalho de parto e cuidados no 
pós-parto e puerpério.

Técnicas utilizadas 

Os fisioterapeutas que atuam na área pélvica utili-
zam técnicas simples e eficazes para promover a saúde 
íntima:

- Exercícios Vaginais (Kegel): Contração e relaxamen-
to dos músculos íntimos, conhecidos como Ginástica 
Íntima.
- Toque Manual: Alongamento, mobilizações e com-
pressões nos músculos do assoalho pélvico.
- Eletroterapia: Aparelhos de eletroestimulação, biofe-
edback, laser e radiofrequência.
- Cones e Bolinhas: Utilização de cones e bolinhas da 
marca Peridell para fortalecer a musculatura.
- Massageadores: Massageadores terapêuticos da Li-
nha Peridell, que atuam com vibração e outras técnicas 
para estimular tecidos locais.
- Dilatadores Vaginais e Anais: Uso de dilatadores Pe-
ridell para tratar disfunções.
- Bolsa Térmica: Bolsa anatômica de borracha para o 
períneo, como a Peridell, para alívio e tratamento de 
dores.

A fisioterapia pélvica é uma área essencial para a 
manutenção da saúde íntima, promovendo bem-estar 
e qualidade de vida. Com técnicas específicas e profis-
sionais especializados, é possível tratar e prevenir uma 
série de disfunções que afetam a pelve, garantindo uma 
vida íntima satisfatória e saudável. A Linha Peridell, 
por exemplo, oferece produtos que auxiliam nesse pro-
cesso, proporcionando mais prazer e felicidade na vida 
íntima de homens e mulheres.

Linha Peridell
A Linha Peridell é uma linha terapêutica da HotFlowers 

desenvolvida pela fisioterapeuta pélvica Fabiane Dell’ 
Antonio, consultora da Hot Flowers, palestrante (saúde e 
ramo sensual) e professora de cursos de Pós-Graduação na 
área de Fisioterapia.

A linha possui produtos para a saúde íntima de homens 
e mulheres que visa a satisfação na intimidade. “Desen-
volvi a linha Peridell para os produtos auxiliarem homens, 
mulheres e crianças com disfunções e problemas na área 
pélvica e íntima”, destaca.

Segundo ela, os produtos tornaram-se instrumentos 
para os atendimentos dos fisioterapeutas em seus consul-
tórios, clínicas e hospitais, assim como recursos que estes 
profissionais, juntamente com os médicos, psicólogos e en-
fermeiros, podem indicar para seus pacientes usarem em 
seus domicílios.

“A linha Peridell contribui na prevenção e recupera-
ção de alterações físicas que comprometem a saúde e/ou a 
satisfação na vida íntima. E isto é o que mais incentiva mi-
nha continuação no desenvolvimento de novos produtos”, 
finaliza Fabiane.

Atualmente são nove produtos diferentes e alguns são 
inéditos no mundo, estão presentes em mais de 20 países 
diferenciando-se em inovação, qualidade e eficiência.

Fisioterapeuta Pélvica Fabiane Dell’ Antonio
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O FUTURO DA GINECOLOGIA: 
A CHEGADA DA GINECOLOGIA 

REGENERATIVA

A ginecologia está passan-
do por uma transforma-
ção sem precedentes. A 
chegada da ginecologia 

regenerativa marca um ponto de 
virada, oferecendo soluções ino-
vadoras para problemas que, até 
então, eram considerados sem so-
lução ou de difícil tratamento. Esta 
nova vertente da ginecologia tem 
o poder de restaurar não apenas a 
estética, mas também funções per-
didas, impactando profundamente 
a vida das mulheres.

Aplicações da Ginecologia Regenerativa

A ginecologia regenerativa se aplica a uma 
variedade de condições, incluindo:

• Perda de elasticidade vaginal pós-parto.
• Atrofia genital e dor durante relações sexuais na menopausa.
• Flacidez dos grandes lábios após perda significativa de peso.
• Escurecimento vulvar         
• Incontinência urinária
• Excesso de pele nos pequenos lábios.
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Tecnologia e Tratamentos Avançados
A integração de tecnologias avançadas é fundamental 

nesse processo. Utilizamos uma gama de métodos como la-
ser, radiofrequência, ultrassom microfocado e eletromag-
netismo, cada um escolhido por sua especificidade para 
tratar condições distintas. Além disso, empregamos esti-
muladores de colágeno, preenchedores com ácido hialurô-
nico e fios de polidioxanona (PDO) para promover a rege-
neração tecidual completa.

Transformação Pessoal e Profissional
Minha jornada com a ginecologia regenerativa co-

meçou durante a pandemia, e foi, sem dúvidas, amor à 
primeira vista. Desde então, dedico-me continuamente 
aos estudos e práticas dessa abordagem. É extremamen-
te recompensador resolver problemas que afetam pro-
fundamente a vida das mulheres, vendo-as retornar ao 
consultório com brilho nos olhos e autoestima renovada. 
A ginecologia regenerativa não apenas oferece solu-
ções inovadoras, mas também renova a esperança e a 
qualidade de vida das pacientes. Cada caso é trata-
do com a sensibilidade e o respeito que merece, ga-
rantindo que cada mulher se sinta segura e cuidada. 
Conecte-se comigo e saiba tudo desse nova Ginecologia 
visite meu site ou entre em contato através do WhatsApp. Estou 
aqui para ajudar você a redescobrir o bem-estar e a confiança. 

Dra. Karim Regina Barbieri
Ginecologista Pós-Graduada em Ginecologia Regenerativa

CRM 92283 / RQE 811749
Praça Leonor Barros de Camargo, 42, sala 72, Indaiatuba

Telefone: (19) 97138-1864
Instagram: @dra.karimregina

Site: www.drakarimregina.com.br
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